

Les grands mots de Rino

Écrivain, artiste aux nombreuses compétences, chroniqueur hebdomadaire prolifique de l'Acadie Nouvelle depuis vingt ans, Rino Morin Rossignol affirmait récemment qu'un lecteur agacé lui avait écrit. Il lui reprochait d'utiliser dans ses chroniques « trop de grands mots qui font peur au monde »!



En effet, en matière de langue, notre époque semble vouée aux peureux et aux timorés! Pour certains, aimer sa langue et vouloir l'enrichir ressemble à un vice, voire à une maladie honteuse.

Ce qui me fait peur à moi en 2020, c'est qu'on soit rendu à vouloir interdire aux férus de la langue d'utiliser des mots « trop français, trop corrects ou trop savants ». On s'en prend parfois aux enseignants, aux traductrices et autres fervents de notre langue; même que souvent on s'amuse de leur soi-disant « méticulosité ». Heureusement pour nous, Rino Morin Rossignol a déclaré qu'il ne se réduirait pas à l'écriture *bébé-lala* pour plaire à certains!

De mon côté, je rêve que tous les jeunes et les adultes savourent les messages de notre chroniqueur hors pair, lui qui aime le français et l'Acadie. Ses chroniques, qui reposent sur la réflexion, recèlent des trésors : son respect de la langue, doublé d'intelligence et d'humour, fait du bien à l'âme. J'espère que longtemps encore, Rino nous servira ses grands mots savants qui font réfléchir et grandir!

COMMUNAUTÉ 01